
皆さん、初めまして。副所長の塩谷広報官です。今回は、私が担当する加茂農林高等学校
で９月９日（水）に行われた学校説明会について紹介します。この説明会は、県内の一般企
業や公務員（自衛官）などの仕事研究を目的として、今後、就職等を控えた高校２年生を対
象として行われました。

会場となった高校の体育館には、加茂地域事務所の他、県内の企業十数社が参加していま
した。訪れた高校生からは、自衛隊を目指した動機やエピソードなどの質問があり、私自身
の現場での経験や、やり甲斐などを織り交ぜながら自衛隊の職種や職域などを説明しました。
最後に、私から学生に対して「将来、自衛隊はどうですか？」と問いかけたところ、学生か
らは「自衛隊には様々な職種や職域があり、今後の糧になりました」と答えてくれました。

最後になりますが、今後も自衛隊の魅力や、やり甲斐などの情報を発信していきますので、
学校などで見かけたら気軽に声を掛けてください。今後ともよろしくお願いします。

「高等学校において自衛隊の魅力をPR」


